

## EL CABALLITO

### El jaloneo por los debates en el Edomex

:::: A una semana del inicio de las campañas electorales para la gubernatura del Estado de México, la batalla ya no sólo se da en territorio, mítines o redes sociales, sino ahora en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el primer round fue el tema de los



Patricia Lozano

debates entre la candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, **Delfina Gómez**, y la abanderada de la coalición Vamos por el Estado de México, **Alejandra del Moral**. Nos cuentan que ya se definió que sólo se organizarán los dos debates obligatorios, aunque el equipo de Del Moral pidió uno más, pero los representantes de Gómez se negaron. Una vez definidas las fechas y las reglas de los dos debates, el equipo de la morenista dijo que “únicamente será posible” que su candidata asista al primero de ellos si lo cambian del 20 al 28 de abril, pues esa es la fecha que se ajusta a la agenda de doña Delfina. Ahora la bolita está en la cancha de la Comité de Debates del IEEM, que preside la consejera **Patricia Lozano**. ¿Se impondrá el instituto?

### Buscan llevar registro de infractores cívicos

:::: Nos cuentan que uno de los acuerdos a los que llegaron los seis estados que forman la zona centro de la Conferencia Nacional de Secretarías y Secretarios de Seguridad Pública fue llevar al Registro Nacional de Detenciones las investigaciones que estén vinculadas a las faltas administrativas para reforzar la estrategia contra el combate a la delincuencia. La medida parece importante, pues tendrán otra red de datos para intercambiar y realizar labores de inteligencia. En la reunión que estuvo presidida por la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, así como por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana federal, **Rosa Icela Rodríguez**.

### Generan más empleos en la alcaldía Miguel Hidalgo

:::: Nos comentan que a inicios de esta semana, la Secretaría de Desarrollo Económico informó que durante el primer trimestre de 2023 se crearon 44 mil 558 empleos en la Ciudad de México, con la apertura de 4 mil 878 negocios y de ellos la mayoría fue en la alcaldía Miguel Hidalgo, gobernada por el panista **Mauricio Tabe**, con más de 11 mil plazas, es decir, uno de cada cuatro empleos está en dicha alcaldía donde Tabe ha colocado a la reactivación económica como una prioridad en su gobierno.



Mauricio Tabe Echartea